
 
Herr Rohwer teilt Folgendes mit: 
 

1. Neufassung der Sportförderrichtlinien: 
 
Diese Richtlinie befindet sich in der internen Prüfung zwischen KSV und Verwaltung 
und soll 2017 durch die städt. Gremien verabschiedet werden. Ein zeitiger Beschluss 
ist auch deshalb angezeigt, weil der dann neue Sportfördervertrag ab 2019 auf die 
möglicherweise neuen Fördertatbestände abgestimmt werden muss.  

 
2. Hallensportstättenkonzept: 

 
Der KSV begrüßt,  
 

• dass in den Doppelhaushalt 2017/2018 Planungskosten von 100.000 € für die 
geplante neue 3-Feld-Halle mit Standort an der Freiherr-von-Stein-
Schule eingestellt worden sind, 

• dass dieses Projekt auch zu den Arbeitsschwerpunkten des SKSA (Ziffer 
12c) vgl. TOP 8.1 der heutigen Sitzung gehört. 
 

Herr Rohwer fügt hinzu, dass die Erarbeitung des Hallensportstättenkonzeptes unter 
Einbindung der Schulen auch deshalb Priorität genießt. 

 
 

3. Kunstrasenplatz im Städt. Stadion: 
 
Der KSV fordert den Wegfall des Sperrvermerks und die Umsetzung der Maßnahme. 
 

Herr Winter ergänzt, dass der KSV und die Verwaltung mit dem MTSV Olympia Erörterungs-
gespräche zur Umsetzung des Mitgliederbeschlusses führen werden. Der Vorstand war sei-
nerzeit ermächtigt worden, mit benachbarten Vereinen Verhandlungen über mögliche ge-
meinsame Perspektiven zu führen. 
 


